



## Gespräch mit Senator Grote: GdP bringt aktuelle Probleme ungeschminkt auf den Tisch!



**Bereits zu Beginn des Gesprächs machte Andy Grote, Senator der Behörde für Inneres und Sport deutlich: Es wird keine Verlängerung der Lebensarbeitszeit in dieser Legislaturperiode (bis 2020) geben.**

Vor Senator Grote liegen viele Aufgaben und Herausforderungen, die dringend angegangen werden müssen. Im Rahmen des fast zweistündigen Gesprächs ging es um die Zukunftsfähigkeit der Hamburger Polizei in allen Bereichen.

Attraktivitätssteigerungen und Anerkennung der tatsächlichen Belastungen durch die Anpassung der Erschwerniszulagen, Mängel in der Struktur der Polizei, Fehlstellen und mangelnde Berufsperspektiven, Schaffung von Ausbildungskapazitäten waren nur einige der diskutierten Felder.

Hamburg, 25.02.2016